
◎こんなこ
と、話しまし

た！ 

○活動を通して、人と出会えた！活動を 

   知ってもらえた！ 

○フェスティバルを自分たちで準備してき 

   たプロセスが楽しかった！ 

○活動発表（あっくん）、PRちらし（ともこ 

  さん）、司会（ユッキー＆わごわご）、 

  みんな素晴らしかった！ 

○PR不足で、参加者が少なかったのが  

  残念。 

○幸せマイスター紹介のフォロー体制が 

  十分でなかった。 

○音響がよくなくて、たかさんのメッセージ 

  が、うまく伝わらなかったのでは・・・ 

 

初めての試みで、運営やPRの点では、不十分な点があったものの、準備から当日運営まで、多くの
メンバーが力を合わせて、楽しみながら活動することができました。 

幸せにつながる地域活動を広める「幸せマイスター発掘・紹介」こそ、広め隊にとって大切にしたい
活動だと実感。そのために、市民から市民へこの活動が広がっていくようシンプルでわかりやすい仕
組みをつくります！ 

目指すは、市民全員が、幸せ実感広め隊！ 

  よかった！ 

◎次回の
予定 

今年から始まる市民のみなさんと一緒につくる「総合計画」づくりの中で、市民
目線で幸せ実感を測る「幸せのモノサシ」をつくっていく予定です！ 
広め隊の活動を通して得られる、様々な「幸せ実感」を、モノサシづくりにも活
かしていきます! 

マイスター同士の 

つながりづくりの場が

あるといいね 

地域の団体に 

所属する人はもちろん、 

個人もどんどん掘り起こし！ 

情報を蓄積していけば 

将来的には長久手 

人物図鑑ができるかも！ 

もっとこうすれば･･･ 

◎問合先
 


